

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Golpe de realidad

Vaya golpe de realidad el que han recibido los opositores a Morena, luego de las elecciones de este domingo, en donde el partido del presidente López Obrador mostró músculo. Y tras estos resultados y ya en puerta el 2023, en el Estado de México todos los partidos deberán de tener una nueva óptica y estrategia para la gran batalla.

Y en Aguascalientes el diputado mexicano **Isaac Montoya** fue detenido por supuestamente alterar el orden, pero de acuerdo a sus compañeros de partido en el Congreso del Estado de México, Isaac Montoya fue detenido de manera arbitraria por el gobierno municipal del PAN y lo mantuvieron incomunicado por varias horas. Isaac Montoya es sin duda experto en escándalos, porque su actividad legislativa ha dejado mucho qué desear.

Esta semana, los perredistas volverán a la carga en el tema de los matrimonios igualitarios, pero como ya les dijo el titular de la Junta de Coordinación Política **Maurilio Hernández González**, si se unen a la bancada de Morena, podrán lograr los votos necesarios para que sea aprobada esta propuesta, aunque también comentó que no es una buena señal que esté tan polarizado el tema y se le debe de dar legitimidad.

El gobierno de Tlalnepantla dio inicio a las mejoras hidráulicas en la zona de Valle Dorado. Ahí el presidente municipal **Marco Antonio Rodríguez Hurtado**, puso en marcha distintos trabajos para tratar de disminuir inundaciones en esta zona, como la construcción de una línea de un kilómetro, paralela a la red de drenaje, la cual captará el agua pluvial para canalizarla a la infraestructura del Túnel Emisor Poniente 1.

En Cuautitlán Izcalli, el gobierno que encabeza **Karla Fiesco García**, inauguró la "Vía Hacia el Futuro", que consiste en cerrar todos los domingos de 8:00 am a 1:00 pm la circulación en Av. Constitución, para que los izcallenses puedan disfrutar de este espacio en dónde pondrán realizar deporte, pasear con sus mascotas y distintas actividades recreativas.